

From Willingen with Love: Yashasri's Journey at DEM U12w 2025

By Sriram Vasu

Our journey to the **Deutsche Einzelmeisterschaft (DEM) U12w 2025** in Willingen began with a car packed with chess dreams and family energy. As we drove through winding roads, I couldn't help but feel a mix of excitement and pride for my daughter, Yashasri, who was about to compete in one of the most prestigious youth chess tournaments in Germany. Beside her sat her younger sister, Yuvasri, just 20 months old, radiating innocence and curiosity that added a special warmth to the trip.

The Arrival

After hours on the road, we reached Willingen, a picturesque town that felt like the perfect backdrop for a chess championship. The atmosphere was buzzing with young minds ready to battle on the board. As we checked in, I could see Yashasri's determination growing—this wasn't just another tournament; it was her chance to test herself against the best in the country.

The evening began with a central rules briefing, followed by a grand opening ceremony that set the tone for the week ahead. Yuvasri, ever curious, watched the ceremony with wide eyes, while Yashasri soaked in the moment, ready to start her journey on the 64 squares.

The Tournament Unfolds



Over the next seven days, the DEM U12w became a rollercoaster of emotions for us. Yashasri started her campaign with a tough match against the top-seeded Daria Shynkar in Round 1. Despite her best efforts, the game ended in defeat. As her father, I felt the sting of her disappointment, but I knew it was an important lesson in resilience.

Round after round, Yashasri demonstrated her fighting spirit. In Round 3, she played a brilliant game against Emma Subocz, showcasing her tactical sharpness and endgame mastery. I watched with pride as she secured her first win of the tournament. By the time she entered the final round, she had notched up 4 points, including an impressive victory against Aurelia Wolf in the last game.

For me, as I balanced being a supportive parent and caring for little Yuvasri, each match became a shared family moment. Whether it was consoling Yashasri after a tough loss or celebrating her victories with a quiet smile, the experience brought us closer as a family.

A Player's Perspective

When I asked Yashasri about her favorite game, she said, "My last game against Aurelia was special because it showed me how much I can fight back, even after difficult rounds. Winning felt like the best way to finish the tournament!"

Her toughest moment came in Round 1, where she faced Daria. "Playing against such a strong opponent taught me how important preparation is," she admitted. But she wasn't discouraged. Instead, she made a mental note to work on her openings and to remain focused in challenging situations.

Daria's Dominance

The Deutsche Einzelmeisterschaft (DEM) U12w 2025 was a thrilling tournament that crowned Daria Shynkar as champion. For me, it was like déjà vu, Having seen her clinch the U10w title in 2024. This year, she scored 7 points out of 9 and narrowly edged out WCM Lilian Schirmbeck on Buchholz tiebreaks. Daria's rise to success continued in the U12w category. Her consistency, sharp preparation, and tactical dominance led her to triumph once again in a challenging field.

Württemberg Representation



Like Yashasri, other players from Württemberg faced an equally tough tournament but delivered notable performances. Tiffany and Olivia, two strong competitors, finished in 9th and 12th places, respectively, each scoring 5.5 points out of 9 games. They displayed grit and determination in every round, reflecting their growth and potential.

Meanwhile, Aditi scored 4.5 points, showcasing resilience and solid play throughout the event. The balance of wins and tough matches highlighted the competitiveness of the tournament and the strength of the young players from Württemberg.

Sessions with Landestrainer FM Simon Degenhard



A key part of the tournament experience was the opportunity to have the 1-on-1 analysis and preparation sessions with Landestrainer FM Simon Degenhard, who provided invaluable insights and guidance. His advice on opening preparation, tactical sharpness, and maintaining focus during critical positions proved essential. As Yashasri said, "The training sessions were very helpful, especially in understanding how to approach complex positions better. Sometimes when I am at the board and playing I can hear his voice in my mind asking me whether I thought about why my opponent made that move".

Moments Beyond the Board

While the tournament schedule was packed, we made time for moments of relaxation and fun. After nine long and tiring games, I treated Yashasri and her friends Aditi (U12w) and Aarna (U10w) to a well-deserved adventure. We visited the Sommerrodelbahn and enjoyed a thrilling Mountain Cart ride, which brought laughter and excitement to everyone.

For my youngest daughter, Yuvasri, the highlight was her first cable car ride (Sesselbahnfahrt). Watching her wide-eyed wonder as we ascended the mountain was a reminder that the trip wasn't just about chess—it was about shared family experiences.



Lessons Learned and Memories Made

The DEM U12w 2025 was as much a learning experience as it was a competition for Yashasri. From the intensity of the games to the camaraderie with her friends and teammates, every moment contributed to her growth as a player and a person. She learned valuable lessons in resilience, preparation, and tactical sharpness, and left Willingen with renewed determination to aim higher in future tournaments.

For me, as a parent, this journey was about more than just watching my daughter play chess. It was about supporting her dreams, being there for her in moments of triumph and disappointment, and creating unforgettable memories as a family.

A Tournament to Remember



The DEM U12w 2025 wasn't just a chess championship—it was a celebration of talent, perseverance, and the joy of competition. It brought together young players from across the country to test their skills, forge friendships, and create memories that will last a lifetime.

As we drove back from Willingen, I reflected on how this trip had shaped us all. For Yashasri, it was a step forward in her chess journey. For Yuvasri, it was her first taste of adventure. And for me, it was a reminder of the incredible bond we share as a family, united by dreams, love, and the road ahead.

From the chessboard to the mountaintop, Willingen gave us a chapter in our family story that we will cherish forever.

Links

DEM U12W 2025 Tournament Table: <https://www.deutsche-schachjugend.de/2025/dem-u12w/tabelle/>

Von Willingen mit Liebe: Yashasri's Reise bei der DEM U12w 2025

Von Sriram Vasu

Unsere Reise zur **Deutschen Einzelmeisterschaft (DEM) U12w 2025** in Willingen begann mit einem Auto voller Schachträume und familiärer Energie. Während wir durch die kurvigen Straßen fuhren, spürte ich eine Mischung aus Aufregung und Stolz auf meine Tochter **Yashasri**, die in einem der prestigeträchtigsten Jugend-Schachturniere Deutschlands antreten sollte. Neben ihr saß ihre jüngere Schwester **Yuvasri**, erst 20 Monate alt, deren kindliche Unschuld und Neugier der Fahrt eine besondere Wärme verliehen.

Die Ankunft

Nach stundenlanger Fahrt erreichten wir Willingen, eine malerische Stadt, die wie die perfekte Kulisse für ein Schachturnier wirkte. Die Atmosphäre war erfüllt von jungen Köpfen, die bereit waren, sich am Schachbrett zu messen. Während wir eincheckten, konnte ich sehen, wie Yashasri's Entschlossenheit wuchs – dies war nicht nur ein weiteres Turnier; es war ihre Chance, sich mit den besten Spielern des Landes zu messen.

Der Abend begann mit einer zentralen Regelkunde und wurde von einer großartigen Eröffnungszeremonie abgerundet, die den Ton für die kommende Woche setzte. **Yuvasri**, stets neugierig, verfolgte die Zeremonie mit großen Augen, während **Yashasri** den Moment genoss und bereit war, ihre Reise auf den 64 Feldern zu beginnen.

Das Turnier Entfaltet Sich



In den folgenden sieben Tagen wurde die DEM U12w für uns zu einer Achterbahn der Emotionen. Yashasri startete ihre Kampagne mit einem schweren Match gegen die topgesetzte **Daria Shynkar** in Runde 1. Trotz aller Bemühungen endete das Spiel mit einer Niederlage. Als Vater fühlte ich den Stich ihrer Enttäuschung, aber ich wusste, dass es eine wichtige Lektion in Sachen Resilienz war.

Runde um Runde zeigte Yashasri ihren Kampfgeist. In Runde 3 spielte sie eine brillante Partie gegen **Emma Subocz** und demonstrierte dabei ihre taktische Schärfe und ihr Endspielkönnen. Voller Stolz sah ich zu, wie sie ihren ersten Sieg im Turnier einfuhr. Bis zur letzten Runde hatte sie **4 Punkte** gesammelt, darunter einen beeindruckenden Sieg gegen **Aurelia Wolf** im letzten Spiel.

Für mich, der zwischen der Unterstützung als Vater und der Betreuung der kleinen **Yuvasri** balancierte, wurde jedes Match zu einem gemeinsamen Familienmoment. Ob es darum ging, Yashasri nach einer schwierigen Niederlage zu trösten oder ihre Siege mit einem stillen Lächeln zu feiern – die Erfahrung brachte uns als Familie näher zusammen.

Ein Spielerblick

Als ich Yashasri nach ihrer Lieblingspartie fragte, sagte sie: „Mein letztes Spiel gegen Aurelia war etwas Besonderes, weil es mir gezeigt hat, wie stark ich zurückkämpfen kann, selbst nach schwierigen Runden. Gewinnen fühlte sich wie der beste Abschluss für das Turnier an!“

Ihr schwierigster Moment war in Runde 1, als sie gegen Daria spielte. „Das Spiel gegen so eine starke Gegnerin hat mir gezeigt, wie wichtig Vorbereitung ist“, gab sie zu. Aber sie ließ sich nicht entmutigen. Stattdessen fasste sie den Entschluss, an ihren Eröffnungen zu arbeiten und sich in schwierigen Situationen stärker zu konzentrieren.

Darias Dominanz

Die **Deutsche Einzelmeisterschaft (DEM) U12w 2025** war ein spannendes Turnier, das **Daria Shynkar** zur Siegerin krönte. Für mich fühlte es sich wie ein Déjà-vu an, da ich gesehen hatte, wie sie bereits den **U10w-Titel 2024** gewann. In jenem Jahr holte sie **7 Punkte aus 9 Spielen** und setzte sich mit einem knappen Buchholz-Tiebreak gegen WCM **Lilian Schirmbeck** durch. Dieses Jahr setzte sich Darias Erfolgskurs in der U12w fort. Ihre Konstanz, präzise Vorbereitung und taktische Dominanz führten erneut zum Triumph in einem herausfordernden Teilnehmerfeld.

Württembergische Vertretung

Wie Yashasri hatten auch andere Spieler aus Württemberg ein ebenso anspruchsvolles Turnier, erzielten aber bemerkenswerte Ergebnisse. **Tiffany Tu** und **Olivia** zeigten außergewöhnliches Können und landeten auf den Plätzen 9 und 12, jeweils mit **5,5 Punkten aus 9 Spielen**. Sie bewiesen in jeder Runde Entschlossenheit und Kampfgeist, was ihr Potenzial und Wachstum widerspiegelte.

Aditi holte **4,5 Punkte** und zeigte während des gesamten Turniers Resilienz und solides Spiel. Die Balance zwischen Siegen und harten Matches unterstrich die Wettbewerbsfähigkeit des Turniers und die Stärke der jungen Spieler aus Württemberg.



Sessions mit Landestrainer FM Simon Degenhard



Ein wichtiger Bestandteil des Turniererlebnisses war die Möglichkeit, an Analysen und Vorbereitungsstunden mit **Landestrainer FM Simon Degenhard** teilzunehmen. Seine Einsichten und Anleitungen waren von unschätzbarem Wert. Sein Rat zu Eröffnungen, taktischer Schärfe und Konzentration in kritischen Situationen erwies sich als unverzichtbar.

Wie **Yashasri** sagte: „Die Trainingseinheiten waren sehr hilfreich, besonders um zu verstehen, wie man komplexe Positionen besser angeht. Manchmal, wenn ich am Brett sitze und spiele, höre ich seine Stimme in meinem Kopf, die mich fragt, ob ich darüber nachgedacht habe, warum mein Gegner diesen Zug gemacht hat.“

Momente Abseits des Bretts



Obwohl der Turnierplan dicht gefüllt war, nahmen wir uns Zeit für Entspannung und Spaß. Nach neun langen und anstrengenden Spielen gönnte ich **Yashasri** und ihren Freundinnen **Aditi (U12w)** und **Aarna (U10w)** ein wohlverdientes Abenteuer. Wir besuchten die **Sommerrodelbahn** und genossen eine aufregende **Mountain Cart-Fahrt**, die allen viel Lachen und Freude bereitete.

Für meine jüngste Tochter **Yuvasri** war der Höhepunkt ihre **erste Sesselliftfahrt (Sesselbahnfahrt)**. Ihr staunender Blick, als wir den Berg hinauffuhren, erinnerte mich daran, dass diese Reise nicht nur um Schach ging – es war auch ein gemeinsames Familienerlebnis.

Gelerntes und Erinnerungen

Die **DEM U12w 2025** war für **Yashasri** sowohl eine Lernerfahrung als auch ein Wettbewerb. Von der Intensität der Spiele bis zur Kameradschaft mit ihren Freunden und Teamkollegen trug jeder Moment zu ihrem Wachstum als Spielerin und Mensch bei. Sie lernte wertvolle Lektionen in Resilienz, Vorbereitung und taktischer Schärfe und kehrte mit dem festen Entschluss zurück, in zukünftigen Turnieren noch höher zu zielen.

Für mich als Elternteil war diese Reise mehr als nur zuzusehen, wie meine Tochter Schach spielt. Es ging darum, ihre Träume zu unterstützen, in Momenten des Triumphs und der Enttäuschung für sie da zu sein und unvergessliche Erinnerungen als Familie zu schaffen.

Ein Unvergessliches Turnier



Die **DEM U12w 2025** war mehr als nur eine Schachmeisterschaft – sie war eine Feier von Talent, Ausdauer und der Freude am Wettbewerb. Sie brachte junge Spieler aus ganz Deutschland zusammen, um ihre Fähigkeiten zu testen, Freundschaften zu schließen und Erinnerungen zu schaffen, die ein Leben lang bleiben.

Auf der Rückfahrt von Willingen reflektierte ich darüber, wie diese Reise uns alle geprägt hatte. Für **Yashasri** war es ein Schritt nach vorne in ihrer Schachkarriere. Für **Yuvasri** war es ihr erstes Abenteuer. Und für mich war es eine Erinnerung an das unglaubliche Band, das uns als Familie vereint – verbunden durch Träume, Liebe und den Weg, der vor uns liegt.

Von den Schachbrettern bis hinauf auf die Berggipfel hat Willingen uns ein Kapitel in unserer Familiengeschichte geschenkt, das wir für immer in Ehren halten werden.

Links

DEM U12W 2025 Turniertabelle: <https://www.deutsche-schachjugend.de/2025/dem-u12w/tabelle/>